



**Nombre de alumno: Felipe de Jesús López Avendaño.**

**Nombre del profesor: Daniela Rodríguez Martínez**

**Nombre del trabajo: ACTIVIDAD 2**

**Materia: Introducción a la Nutrición.**

**Grado: Primer Semestre.**

**Grupo: Nutrición.**

**Comitán de Domínguez Chiapas**

**17/09/2020**

## Organizaciones encargadas de la alimentación y nutrición tanto nacionales como internacionales.

Según los conocimientos que adquirí durante el tiempo que e estudiado, desde la existencia del ser vivo, la alimentación es un tema muy importante, por que que sin la existencia de los alimentos, no existiría el ser humano, asimismo, con el tiempo, la Sociedad fué desarrollando sus hábitos alimenticios, por lo que en la actualidad podemos encontrar gran variedad de comida, esto debido a que la Sociedad está descubriendo nuevos alimentos para comercializarlos, por lo que puede ser beneficioso o dañino para la salud de la humanidad, por ello, gracias a la comunidad científica se puede investigar mas a fondo sobre las propiedades de cada uno de ellos, de igual forma si es bueno o malo consumirlos, todo ello fué gracias a los avances tecnológicos que se an ido desarrollando con el tiempo, por lo que hoy en día existen organizaciones encargados de seleccionar, verificar las medidas de sanidad y la calidad nutricional de cada alimento que sea exporado internacionalmente y comercializado en cada nación. Hoy en día, por lo que puedo observar, existen personas que padecen de enfermedad por sus hábitos alimenticios, <sup>1</sup>México es el primer lugar en obesidad infantil y el Segundo en adultos, por lo tanto considero que gracias a las organizaciones encargadas en todo lo acontecido, ya que de no ser así, la Sociedad, no tendría limites y por lo tanto habría un incremento de personas enfermas en méxico y en los demás países.

<sup>2</sup>La FAO, en cooperación con los Países Miembros, organiza y orienta esfuerzos y recursos de diverso origen y carácter hacia el logro de la seguridad alimentaria para el conjunto de la población mundial. <sup>3</sup>La amplitud de la experiencia mexicana y la historia compartida con muchos países en desarrollo favorece los beneficios que se pueden obtener de la sistematización de las lecciones aprendidas en el país. Finalmente, en mi opinion personal, gracias a la conciencia de dichas organizaciones en el mundo, nos an compartido informaciones muy valiosas para la Sociedad en relación a la nutrición, por lo que permite llevar un control de la vida alimenticia en cada nación y así poder ser mas saludables.

---

<sup>1</sup> <http://comunicacion.senado.gob.mx/index.php/informacion/boletines/87-internacional/39127-mexico-ocupa-el-primer-lugar-a-nivel-mundial-en-obesidad-infantil-y-el-segundo-en-adultos-unicef.html#:~:text=en%20adultos%3A%20UNICEF-,M%C3%A9xico%20ocupa%20el%20primer%20lugar%20a%20nivel%20mundial%20en%20obesidad,el%20segundo%20en%20adultos%3A%20UNICEF&text=54%20por%20ciento%20de%20los%20mexicanos%20muern%20a%20causa%20de%20enfermedades%20cardiovasculares>.

<sup>2</sup> <http://www.fao.org/mexico/fao-en-mexico/es/#:~:text=La%20FAO%2C%20en%20cooperaci%C3%B3n%20con,conjunto%20de%20la%20poblaci%C3%B3n%20mundial>.

<sup>3</sup> <http://www.fao.org/mexico/fao-en-mexico/es/#:~:text=La%20FAO%2C%20en%20cooperaci%C3%B3n%20con,conjunto%20de%20la%20poblaci%C3%B3n%20mundial>

